



16.2 Poner fin a la violencia contra los niños mediante el fortalecimiento de los sistemas de salud y enfoques multisectoriales

16.3 Determinantes sociales de la salud

16.5 Decenio de las Naciones Unidas de Acción sobre la Nutrición (2016-2025)

Muchas gracias.

Sobre la prevención y respuesta frente a la violencia contra los niños, niñas y adolescentes, como uno de los principales desafíos encontramos la necesidad de establecer y sostener en el tiempo acuerdos de cooperación entre ministerios, organismos y otras áreas de gobierno que permitan la continuidad de las políticas en la materia; fortalecer los trabajos de colaboración para sostener el derecho a la salud en los contextos cotidianos tales como escuelas, centros de desarrollo infantil, centros de primera infancia; y promover y apoyar el desarrollo de espacios de articulación y colaboración intersectorial a nivel subnacional.

Acerca del rol de la OMS, sugerimos optimizar las acciones para la promoción de encuentros de capacitación y apoyo para la difusión, en el marco del Plan de acción mundial para fortalecer la función del sistema de salud en el marco de una respuesta nacional multisectorial para abordar la violencia interpersonal, aprobado en 2016.

Finalmente, consideramos útil que la Secretaría continúe brindando apoyo a los Estados Miembros para implementar INSPIRE y otras estrategias, y brindando apoyo a los dispositivos implementados en los países, facilitando el acceso a experiencias internacionales y las consultorías con expertos.

Con relación a los determinantes sociales de la salud, damos la bienvenida al proyecto de decisión sobre el marco operacional y la inclusión del principio de equidad como concepto transversal en todos los ámbitos para abordar las inequidades en salud.

Destacamos además la necesidad de un mayor liderazgo del sector salud en promover la coordinación intersectorial al más alto nivel de los gobiernos, para asegurar la efectiva acción entre distintos sectores: salud, trabajo, educación, protección social, entre otros, para abordar los determinantes sociales de la salud y de la equidad. Es imperativo, dado que los ODS que no son de salud son fundamentales para alcanzar el ODS 3.

Felicitamos a Brasil por la presentación de la resolución sobre salud de las poblaciones indígenas.



Acerca del Decenio de las Naciones Unidas de Acción sobre la Nutrición, la Argentina promueve políticas públicas nacionales sobre nutrición, orientadas a facilitar entornos propicios para la alimentación saludable.

Por último, reafirmamos nuestro compromiso para mantener el impulso con el objetivo de acelerar los esfuerzos con miras a alcanzar las metas mundiales de nutrición.

Muchas gracias.